

# COLORFUL

カラフル

みよし市立三好中学校2年部

学年通信8号

令和6年11月21日

## 2024年を締めくくる1か月にしましょう！

2024年も残すところ1か月程となりました。2024年は、みなさんにとってどのような年でしたか？この時期になると話題となる毎年恒例の「今年の漢字（その年の世相を表す漢字一字）」を教室で真剣に考えて応募するみなさんの姿に刺激を受けて、2年部の先生たちも今年の漢字を考えてみました。今年も12月12日（木）に清水寺で発表となるそうです。どの漢字が選ばれるのか楽しみですね。

新（手島）	米（原山）
金（岩山）	変（花井）
動（寺西）	結（加藤）
選（渡邊）	災（寺田）
震（須崎）	揺（成田）
新（當眞）	政（山路）



11月11日（月）に行われた生徒総会では、2年生が中心となって積極的に学校のことを考えて発言をする姿が随所に見られました。また、委員会活動や部活動なども2年生が中心となって活動する様子を見ることができます。これからの三好中を支えていく頼もしさを感じています。

12月は1年の締めくくりの月です。今、一生懸命取り組んでいる様々な活動に「やりきった」という大きな満足感の得られるよい1か月にしましょう。

### <保護者のみなさまへ>

## 三者懇談会について

11月28日（木）～12月3日（火）の4日間、三者懇談会が実施されます。懇談会では、学校生活の様子（学習面、生活面など）や冬休みの過ごし方などをお話します。懇談の時間は10分程度となります。教室前のテラスは冷え込む環境となりますので、図書室および閲覧室（本館3階）を控えの場所としてご利用ください。

また、生徒個人が取り組んでいる様々な活動の様子を「往還カルテ」として“見える化”する試みをしています。往還カルテを見ながら、お子さんの頑張りを共有する場にしていきたいと思えます。ご多用中とは存じますが、よろしくお願いいたします。

## 学習診断テストについて

今年度も1月30日（木）に学習診断テストが行われます。テスト範囲が『これまでに学習したところ全て』という点が、中間・期末テストといった定期テストと大きく違います。学習診断テストの結果から、この2年間の学習でどれくらいの力が身に付いているのかが分かります。

また、「診断テスト」とあるように、一人一人が実力を確かめ、今後の学習の仕方について考える重要なテストです。教科書や各教科の補助教材、スタディサプリ、これまでの定期テストなどで1年生からの復習を行い、1月30日（木）を迎えられるようにしていきましょう。

さらに、学習診断テストの結果を受けて、「授業に臨む姿勢」「テスト勉強の取組」「家庭学習の状況」「進路への目標」など、今の自分を見つめる機会にもしたいですね。これまでの学習を振り返ると同時に、少し先を見通すことができるようにしていきましょう。

詳しいテスト範囲については、『冬休みのしおり』で確認してください。